



ANTES DE CEREMONIA. Washington, enero 20 (Reuter). El presidente electo George Bush; su esposa Bárbara, la Primera Dama, Nancy Reagan;

el presidente Ronald Reagan; Marilyn Quayle y el vicepresidente electo, Dan Quayle, posan antes de concurrir a la ceremonia de transmisión del mando presidencial.

Alfonsín no descarta más levantamientos militares

Buenos Aires, enero 20 (DPA). El presidente Raúl Alfonsín no descarta que en las próximas semanas o meses se produzcan en la Argentina nuevos levantamientos militares, similares a los tres que tuvo que enfrentar en los últimos dos

años de su gestión presidencial.

En una conferencia de prensa ofrecida en Buenos Aires a los medios de comunicación nacionales, Alfonsín analizó, junto al tema militar, también la actual crisis

—Pasa a la página 15—

IBERIA de España cancela 98 vuelos

Madrid, enero 20 (AP). La aerolínea estatal Iberia tuvo que cancelar hoy 98 vuelos domésticos e internacionales, al producirse la octava huelga de 24 horas en el lapso de un mes por parte de los mecánicos de aviones, que reclaman aumentos salariales y me-

—Pasa a la página 17—

Orden de ejecutar rápido a los opositores iraníes

Manama, enero 20 (DPA). Los tribunales iraníes están encargados, por el dirigente islámico Ruholah Khomeini, de abreviar trámites a fin de acelerar la eliminación, mediante ejecuciones, de contrarios al régimen islámico de Teherán.

Esta disposición de Khomeini la comunicó hoy el primer juez iraní, Mussavi Ardebili, en declaraciones propagadas radialmente y hechas en ceremonia confesional. En las últimas semanas ejecutaron en Irán a más de 100 personas conside-

—Pasa a la página 15—



MAS GOLPES. Buenos Aires, enero 20 (Reuter). En conferencia de prensa, el presidente argentino, Raúl Alfonsín, no descartó hoy la posibilidad de más rebeliones castrenses.

Enérgico plan en México contra la contaminación

México, enero 20 (AP). El presidente Carlos Salinas de Gortari anunció un enérgico plan contra la contaminación en ciudad de México, una de las metrópolis "que más se ven afectadas por la contaminación ambiental a nivel mundial". "Tenemos que romper

el círculo vicioso que hace del desarrollo, deprecación de recursos y fuente de contaminación, y que transforma el cuidado de los ecosistemas en cancelación de expectativas de una mejor vida para nuestro pueblo", dijo Salinas de

—Pasa a la página 15—

Guerrilleros salvadoreños incursionan en Guatemala

Guatemala, enero 20 (DPA). Unos mil soldados de infantería del ejército guatemalteco, con respaldo de artillería liviana y carros blindados, buscan en la provincia de Jutiapa (suroriente del país) a una columna guerrillera salvadoreña que habría penetrado al territorio nacional, se informó hoy.

El grupo guerrillero salvadoreño penetró a Guatemala por el sector donde se encuentra el volcán "Chingo", que se encuentra en la frontera común

entre Guatemala y El Salvador y se habría plegado ante la ofensiva anti-insurgente que está desarrollando el ejército salvadoreño.

El vocero de ejército guatemalteco, Coronel Luis Arturo Isaacs, declaró que los vecinos de la aldea "Ontepeque", en jurisdicción del municipio de Jerez, fronterizo con El Salvador, denunciaron la presencia de gente armada con los rostros cubiertos. Año-

5 ex Presidentes de EU están vivos

Washington, enero 20 (UPI). Con el juramento de George Bush como Presidente, cinco hombres que han pasado por la Casa Blanca están vivos, un récord en este siglo para Estados Unidos.

Bush se unió a un selecto grupo con Richard Nixon, Gerald Ford, Jimmy Carter y Ronald Reagan, todos repu-

blicanos excepto Carter. Aunque en ninguna otra ceremonia de transmisión del mando en este siglo hubo cinco hombres vivos que fueron Presidente, en el siglo pasado seis personas de esa especial fraternidad estaban vivos al mismo tiempo.

Cuando Abraham Lincoln asumió la

—Pasa a la página 15—



Papa exhorta a obispos a trabajar por paz en CA

Ciudad del Vaticano, enero 20 (DPA). El Papa Juan Pablo II exhortó hoy a los obispos de Guatemala a contribuir a superar los conflictos del área, favoreciendo la negociación.

En una audiencia con-

cedida a los obispos guatemaltecos, en el marco de la obligada visita perifrónica de los prelados católicos del mundo entero a la Santa Sede, el Pontífice les dijo que estaban "llamados a una

—Pasa a la página 17—

Anticipa un promisorio futuro para Guatemala

Guatemala, enero 20 (DPA). El nuevo presidente del Banco (Central) de Guatemala, Lizardo Sosa, quien tomó posesión ayer, dijo hoy que el futuro es promisorio para el país en 1989 y que 1988 cerró con cifras

satisfactorias para su proceso de desarrollo.

Añadió que en 1988 el Producto Interno Bruto (PIB) creció en un 3.5 por ciento, la tasa de inflación fue del 11 por ciento, disminuyó el de-

—Pasa a la página 13—

DESPIDESE. Washington, enero 20 (Reuter). El portavoz del presidente Ronald Reagan, Marlin Fitzwater, se despidió de los periodistas acreditados ante la Casa Blanca.

Intenso operativo de seguridad para Ortega y Castro

Caracas, Enero 20 (DPA). Un intenso operativo de seguridad que incluye medidas especiales para los presidentes de Cuba, Fidel Castro, y Nicaragua, Daniel Ortega, fue adoptado por el gobierno venezolano para la ceremonia de posesión del nuevo jefe de estado, Carlos Andrés Pérez, el dos de febrero próximo, informaron fuentes cercanas a la casa militar.

A la ceremonia han confirmado su asistencia 14 jefes de estado y nueve jefes de gobierno, además de delegaciones de 67 países. Se estima que entre 800 y 1.000 personalidades vendrán

—Pasa a la página 13—

Misión militar colombiana a investigación en Lisboa

Bogotá, enero 20 (AP). Una comisión militar de alto rango viajó a Lisboa para investigar la venta de armas portuguesas con destino a las guerrillas comunistas colombianas, informó hoy la cancillería.

Portugal vendió 4.445 armas, entre metralletas, fusiles y morteros a un intermediario inglés que presentó documentos según los cuales estaban destinados al Ministerio de Defensa de Co-

—Pasa a la página 13—



REVISION. Washington, enero 20 (Reuter). Trabajadores y agentes del servicio secreto revisan alcantarillas en la Avenida Pensilvania, horas antes de realizarse la ceremonia de transmisión del mando presidencial. En la ruta del desfile inaugural, cada alcantarilla es revisada y luego sellada.

—Pasa a la página 15—